



Tallard

Renseignements

Visites

Plan



Village
Tallard

Le village

Tallard est cité pour la première fois dans les textes du VII^e siècle et se situait sur la colline au-dessus du village de Lettret lieu encore appelé aujourd'hui «Ville vieille». C'est au X^e siècle que les habitants viendront installer leur village dans la vallée quand les princes d'Orange deviennent propriétaires des terres de Tallard et protecteurs des Tallardiens.

Le panorama

Montez sur l'esplanade du château et avancez jusqu'à la table d'orientation. Un magnifique panorama s'offre à vos yeux. Au Nord, blotti entre falaises et Durance se cache le village de Lettret. Sa situation géographique stratégique permettait la surveillance de la vallée. Vers l'Est, au pied de la falaise se dessinent les jardins de Tallard, créés après la Révolution Française afin que tous les habitants du village puissent disposer d'un potager en période de famine. C'est grâce à la construction d'une digue qui détourne le cours de la Durance que cet espace a été mis en culture sur ces terres limoneuses.

À l'Ouest, avec pour somptueuse toile de fond la montagne de Céüze, le «vieux bourg», avec ses toitures joliment enchevêtrées, s'étale dans la plaine.



N° 18 Le parc de la Garenne et la colline de Saint-Abdon

Classé parmi les sites pittoresques du département depuis le 8 mars 1958, le parc de la Garenne est également placé sous la protection de l'ONF par arrêté préfectoral du 2 décembre 1957.

À la Renaissance, le parc faisait office de garenne et fournissait le gibier à la table du seigneur de l'époque, Bernardin de Clermont, qui le fit entourer de murs en 1499.

Outre ses fonctions de garde-manger, c'était également, avec sa large et belle allée, un lieu de promenade apprécié de la cour. Seul le Seigneur et ses invités avaient le droit de chasser dans la garenne. En 1897, Joseph Roman, en rachetant le château, sauve la garenne de la déforestation. Il s'emploie en effet à faire reboiser le parc dont certains arbres sont aujourd'hui plusieurs fois centenaires.

Cet endroit pittoresque est une invitation à la promenade, au repos et à la détente.

La colline de Saint-Abdon* faisait partie intégrante du domaine des seigneurs. Un chemin au départ de l'Office de Tourisme, vous permet de découvrir la garenne, et de continuer à flanc de falaise jusqu'au sommet à 740 m d'altitude.

* Saint patron des tonneliers



Mairie de TALLARD

Place Charles de Gaulle

04 92 54 10 14

chateau@ville-tallard.fr

www.chateau-tallard.fr

Bureau d'Information Touristique

Place Porte-Belle

04 92 54 04 29

www.gap-tallard-vallees.fr

Tallard c'est aussi

Un patrimoine médiéval et architectural
château, village, église, portes, lavoirs...

Un patrimoine naturel

Parc de la Garenne, sentiers balisés, Durance...

Le carrefour de nombreuses routes thématiques

route Napoléon, via Alta, chemins de Saint-Jacques de Compostelle, route des fruits et des vins, villages perchés...

Des activités sportives pour toute la famille

aérodrome de Gap-Tallard, 1^{er} site européen de loisirs et de sports aériens, piscine, tennis, city-parc, skate-park, VTT, équitation, descente de la Durance en Canoë...

De nombreuses visites possibles toute l'année

aérodrome, château, village...

Imprimé par Couleurs d'Impression

